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Os primeiros projetos de lei apresentados pelo deputado federal Márcio Honaiser (PDT-MA) 
na Câmara foram protocolados na última quinta-feira, dia 24. Todos voltados para ampliar os 
direitos das pessoas com deficiência.
O primeiro deles busca modernizar o Estatuto da Pessoa com Deficiência (Lei nº 13.146/15), 
exigindo dos órgãos públicos garantir condições de acessibilidade a todos os cidadãos e 
disponibilizar, conforme o caso, recursos de tecnologia assistiva ou a presença de profissionais 
capazes de atuar como tradutores e intérpretes de Libras, guias intérpretes e profissionais 
habilitados em Braille. A medida melhora o acesso ao serviço público e a melhor integração dos 
servidores com deficiência em seus ambientes de trabalho.

DEPUTADO MÁRCIO HONAISER PROPÕE PROJETOS DE LEI VOLTADOS PARA
 PESSOAS COM DEFICIÊNCIA

O segundo e o terceiro projeto propõem que 
sejam deduzidas do imposto de renda as 
despesas com instrução ou capacitação do 
contribuinte e seus dependentes para o 
desenvolvimento de habilidades de 
integração de pessoas com deficiência e de 
estruturas f ísicas que promovam a 
integração dessas pessoas.

“O Estatuto da Pessoa com Deficiência é de 
2015 e precisa estar sendo constantemente 
atualizado, para que as pessoas tenham cada 
vez mais garantia de direitos. Ao mesmo 
tempo que aqueles que investem na 
acessibilidade e integração da pessoa com 
deficiência possam ter isso deduzido de seu 
Imposto de Renda, como forma de 
incentivo. É um compromisso do nosso 
mandato continuar ajudando as pessoas com 
deficiência a terem mais autonomia e 
independência e seus direitos garantidos”, 
explicou o deputado Márcio Honaiser.

Projetos buscam modernizar Estatuto da 
Pessoa com Deficiência e dar incentivos 
fiscais a empresas que investem em 
acessibilidade

Por: 
https://diariosulmaranhense.com.br/
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LAURO FERREIRA É REFERÊNCIA DO HUMOR GOIANO

Esses áudios foram compartilhados com outros grupos e pessoas e a viralização dos mesmos trouxe 

Lauro Aparecido Ferreira Júnior, conhecido publicamente como Lauro Ferreira, é um humorista 
nascido em Goiânia e criado em Trindade, onde reside novamente após um período de oito anos -
2014/2022- na capital de Goiás.
Conhecido por imitar vozes de políticos e celebridades em numerosos áudios que viralizaram no 
whatsapp, todos os seus conteúdos são publicados oficialmente no instagram, onde acumula atualmente 
quase 100 mil seguidores.

Como você se tornou humorista?

-Eu morava em Trindade e cursava psicologia em Goiânia, quando resolvi morar na capital em 2014, 
para trabalhar numa empresa de dois primos. Eu era responsável por uma repartição da empresa cujas 
tarefas eram mínimas e me restava, portanto, bastante tempo ocioso que, segundo meus primos 
(patrões) poderiam ser utilizados para estudos e preparatórios para concursos.

Em entrevista exclusiva a este colunista de poucos amigos, o humorista respondeu algumas perguntas;

O humorista que viralizou tem 100 mil seguidores em uma rede social

No entanto, eu passava esse tempo livre tirando sarro com os amigos em grupos de whatsapp, com 
montagens de fotoshop e edição de vídeo e áudio, sem saber que isso mais tarde se tornaria minha 
profissão. Imitando a voz do então prefeito de Goiânia em 2016 Íris Rezende Machado, eu fazia 
comentários divertidos sobre os acontecimentos atuais nos grupos de Whatsapp que eu participava na 
época.

logo em seguida o meu nome e público.
Você sempre quis ser humorista?

Você está bem sucedido, financeiramente?

Não tanto, mas trabalho muito para isso! Eu apanhei 
bastante até descobrir o valor do meu cachê. Quando 
você entra no ramo artístico sem ter noção do quanto 
você pode cobrar pelo que faz, alguns contratantes te 
oferecem valores miseráveis e te exploram na cara 
dura. Você já foi processado por algum de seus 
imitados? Não! Tenho uma ótima relação com todos 
os imitados por mim que eu conheço.

A família de Íris Rezende autoriza o uso de seu nome 
e imagem no personagem Santo Íris de Goiás?

Como é a sua relação com outros artistas?

Não somente autoriza, como aprecia todos esses 
conteúdos. Tenho uma boa amizade com a família 
Rezende, especialmente com a Ana Paula (filha de 
Íris Rezende).

-Embora minha principal diversão sempre tenha 
sido fazer as pessoas rirem, meu sonho era ser cantor 
sertanejo. Imagino que ser humorista era algo a que 
eu já estava predestinado, mas só aceitei quando 
percebi a extensão que minhas brincadeiras estavam 
adquirindo.

-Apesar de possuir uma personalidade muito forte, 
tenho ótimo convívio e sou amigo de maioria dos 
outros humoristas, como por exemplo o Cleitin, adm 
do Goiânia Mil Graus, Jacques Vanier, Dri Sanntos, 
Odorico, João Paulo (jphumorista). Produzo 
conteúdos em parceria e tenho amizade com 
diversos artistas do humor goiano, com exceção de 
alguns que me enxergam como concorrente. 
Infelizmente nem tudo são flores!

A seguinte frase dita por ele me marcou muito e eu 
levo comigo para o resto da vida: “Gosto do Lauro 
porque ele me imita sem me esculhambar”

 Ainda vivo, em 2019, o Dr. Íris Rezende Machado, 
através da Ana Paula, me convidou para conhece-lo 
pessoalmente em seu gabinete no paço municipal, 
onde manifestou grande simpatia pelo meu trabalho 
e chegou a me fazer muitos elogios. 

Por: https://www.dm.com.br/
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CONTRA DEL VALLE, FLAMENGO LIDA COM SITUAÇÃO RARA DESDE 2019
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Não à toa, David Luiz e Fabrício Bruno lembraram da força da torcida 
quando concederam entrevista coletiva após a derrota em Quito. Os 
jogadores convocaram os torcedores para a partida do Maracanã.

Nas duas situações que o Flamengo não conseguiu reverter o 
resultado, o clube perdeu um jogo de volta, contra o São Paulo pela 
Copa do Brasil, e empatou com o Fluminense pelo Carioca.

Curiosamente, os dois jogos em que o Flamengo conseguiu reverter o 
resultado o clube perdeu a partida de ida como visitante. Ou seja, 
conseguiu a virada jogando em casa com o apoio da torcida.

O tira-teima do Flamengo acontece na terça-feira, às 21h30, no 
Maracanã. O clube carioca precisa vencer o Independiente del Valle 
por dois gols de diferença para garantir o título no tempo 

É apenas a quinta vez no período em que o time inicia com derrota o 
mata-mata. Nas quatro anteriores, conseguiu a virada em duas

Dos quatro mata-matas em que saiu atrás na ida, o Flamengo só não 
reverteu em duas ocasiões: contra o São Paulo, na Copa do Brasil em 
2020, e contra o Fluminense, pelo Carioca em 2022. Ou seja, contra o 
del Valle, é o tira-teima do elenco rubro-negro.

O Flamengo já disputou 61 jogos de fases eliminatórias (ida e volta) 
desde 2019. O recorte é esse já que o atual elenco começou a ser 
montado naquele ano. São 41 vitórias, 13 empates e sete derrotas - ao 
todo, 74,3% de aproveitamento.

O Flamengo precisa reverter o resultado para ser campeão da Recopa. 
A derrota para o Independiente del Valle foi apenas o quinto revés no 
jogo de ida em fases eliminatórias desde 2019. Agora, o Rubro-Negro 
precisa repetir o que fez contra o Emelec, em 2019, e contra o 
Atlético-MG, em 2022, para levantar a taça no Maracanã.

O clima de virada começou muito antes da partida no Maracanã. A 
declaração de Gabi ainda no Mineirão, após a derrota por 2 a 1, 
estabeleceu a atmosfera do jogo que aconteceria só no mês seguinte.

O Maracanã lotado com festa na arquibancada, união das torcidas e o 
mosaico com "Bem-vindos ao inferno" foi o palco de um Arrascaeta 
iluminado para marcar os dois gols da vitória rubro-negra.
A segunda virada épica do elenco rendeu a classificação às quartas da 
Copa do Brasil. No fim, o Flamengo também se consagrou campeão 
da competição.

regulamentar.
Relembre as recentes viradas marcantes
Flamengo 2 x 0 Emelec
O Flamengo precisou de um Gabi intenso e iluminado para empatar o 
confronto em apenas 20 minutos. O combustível acabou e o elenco 
administrou o resultado em uma atmosfera contagiante no Maracanã. 
A decisão foi para os pênaltis.

Nas cobranças, Arrascaeta, Bruno Henrique, Rafinha e Renê 
cobraram com a calma. Diego Alves defendeu uma cobrança e a outra 
parou no travessão. Assim, o Maracanã explodiu e o Flamengo se 
classificou às quartas daquela Libertadores que viria levantar a taça 
novamente desde 1981.

Flamengo 2 x 0 Atlético-MG

Por: https://ge.globo.com/
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Situação é preocupante, avisa a Organização Mundial da Saúde
A Organização Mundial da Saúde (OMS) está trabalhando com 
autoridades do Camboja, após dois casos de gripe aviária em seres 
humanos terem sido confirmados no país do sudeste asiático.
Na última quinta-feira (23), as autoridades do Camboja relataram a 
morte de uma menina de 11 anos devido à gripe aviária. O pai dela, 
que também apresentava sintomas da doença, testou positivo para o 
vírus.

Além disso, 12 pessoas que entraram em contato com a menina 
iniciaram os testes, segundo as autoridades sanitária do país.

Diante dos casos confirmados no Camboja, a diretora de 
preparação e prevenção de epidemias da OMS, a francesa Sylvie 
Briand, descreveu a situação como preocupante. Ela ressaltou que 
há, nesse sentido, o aumento de casos em aves. No início do mês, 
contudo, a agência de saúde da Organização das Nações Unidas 
(ONU) avaliou o risco da gripe aviária para humanos como baixo.

A situação global da gripe aviária é preocupante, segundo a OMS. 
Isso porque é ampla a disseminação do vírus em aves espalhadas 
por todos os continentes. Além disso, são crescentes os relatos de 
casos em mamíferos, ressalta Sylvie — como a infecção de seres 
humanos no Camboja.

Situação da gripe aviária no mundo

“A OMS leva a sério o risco deste vírus e pede cada vez maior 

DOIS CASOS DE GRIPE AVIÁRIA SÃO CONFIRMADOS EM HUMANOS
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Por: https://www.canalrural.com.br/

Segundo o diretor do centro colaborador da OMS para estudos 
sobre ecologia da influenza em animais e aves, Richard Webby, 
isso pode levar de quatro a cinco meses. Contudo, de acordo com 
ele, já existem outras vacinas disponíveis para conter a propagação 
da doença neste meio tempo.

Dessa forma, a OMS ressalta que trabalha com o desenvolvimento 
de novas vacinas, se necessário, para diminuir o impacto de novas 
cepas do vírus.

Ao contrário de surtos anteriores de gripe aviária, a atual epidemia 
não está causando danos significativos em seres humanos. Até 
agora, cerca de meia dúzia de casos em pessoas foram relatados à 
OMS. Tais pessoas, a saber, tiveram contato próximo com aves 
infectadas e a maioria destes casos foi leve.

Transmissão de humano para humano?

Sylvie Briand informa, por fim, que ainda não está claro para a 
OMS se houve uma transmissão entre seres humanos ou se foram 
devido a contato próximo com as mesmas aves ou outros animais 
infectados. Entretanto, o foco nos casos de Camboja foi justificado 
para esse tipo de estudo, afirma.

vigilância de todos os países”, diz a diretora da agência de saúde da 
ONU, conforme destaca a Reuters.
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PM É AFASTADO APÓS SER FLAGRADO AGREDINDO MULHER EM GOVERNADOR NEWTON BELLO

Nas imagens, uma mulher se aproximou do grupo de policiais e, repentinamente, 
foi agredida por um deles, chegando a cair no chão. A vítima registrou um 
boletim de ocorrência.

Um policial militar foi afastado de suas funções após ser flagrado agredindo uma 
mulher no município de Governador Newton Bello, a cerca de 300 km de São 
Luís. O vídeo da agressão foi gravado na terça-feira de Carnaval (21), mas 
somente nessa semana começou a repercutir nas redes sociais.

O caso aconteceu quando a Polícia Militar (PM) foi acionada para conter uma 
briga generalizada em uma festa. Nas imagens, uma mulher se aproximou do 
grupo de policiais e, repentinamente, foi agredida por um deles, chegando a cair 
no chão.

A vítima registrou um boletim de ocorrência na Delegacia de Governador 
Newton Bello. De acordo com uma nota divulgada pela Polícia Civil do 
Maranhão (PC-MA), a guarnição policial fez uso da força e também de spray de 
pimenta durante a abordagem.

O caso foi encaminhado para o 29º Batalhão de Zé Doca, responsável pela região 
do Alto Turiaçu. A Polícia Militar do Maranhão (PM-MA) afirmou que instaurou 
um processo administrativo para apurar o caso.

Por: https://g1.globo.com/
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Respondeu Jesus: "Eu sou o caminho, a verdade e a vida. Ninguém vem ao Pai, a não ser por mim.

PREFEITO DE BELÉM DO PIAUÍ DENUNCIA ROUBO DE MAIS DE R$ 350 MIL DAS
 CONTAS DA SECRETARIA DE SAÚDE
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O prefeito contou que estava fazendo pagamentos com a equipe 
econômica da prefeitura na sexta-feira (24) quando, por volta das 18h, 
notaram que havia transferências bancárias sendo feitas, naquele 
momento, pela internet.

O valor total roubado foi R$ 353,800, que foram retirados das contas 
da Secretaria de Saúde de Belém do Piauí. Foram cinco 

A conta de onde o dinheiro foi roubado era da Secretaria de Saúde de 
Belém do Piauí, e os recursos eram usados para custear programas da 
saúde do município e parte da folha de pagamento.

O prefeito Ademar (MDB), da cidade de Belém do Piauí, denunciou à 
Polícia que mais de R$ 350 mil foram roubados das contas da 
prefeitura na última sexta-feira (24). Segundo o prefeito, o roubo 
aconteceu pela internet.

transferências: três para pessoas físicas e duas para empresas sediadas 
no estado de São Paulo.
"Uma pessoa da Caixa [Econômica Federal] ligou dizendo que 
estavam acontecendo algumas transferências. E aí já foi cancelado, 
mas já havia ido muito dinheiro", comentou o prefeito

Ainda segundo o prefeito, a conta de onde o dinheiro foi roubado era 
da Secretaria de Saúde de Belém do Piauí, e os recursos eram usados 
para custear programas da saúde do município e parte da folha de 
pagamento.

Por: https://g1.globo.com/

Depois do crime, a equipe bloqueou todas as contas bancárias da 
prefeitura, por precaução contra novos roubos. O crime foi 
denunciado para a Polícia Civil de Picos, que deve investigar o caso.
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PRESIDENTE DA BANCADA EVANGÉLICA ATACA STF E DEFENDE ATOS DO 8/1

Eli Borges dividirá a presidência da Câmara com mandatos 
semestrais com o pastor Silas Câmara

Em defesa do ex-presidente Jair Messias Bolsonaro, o deputado 
disse que o Brasil vive uma ditadura da toga e que, durante o 
mandato de Bolsonaro, houve muita interferência do Judiciário. 
Ele argumentou que o Judiciário deve julgar leis e que quem as cria 
é o Parlamento.
Sobre os atos anticonstitucionais de 8 de janeiro, o deputado 
minimizou-os e disse que muitas pessoas boas estavam 
participando das manifestações, além de seguir o discurso de que 
foram os chamados “infiltrados” que causaram toda a destruição.

Em entrevista à Folha, o deputado federal Eli Borges, líder da 
bancada evangélica, falou sobre o Brasil e expressou sua opinião 
sobre o Poder Judiciário, além de dizer que nas manifestações do 
dia 8 de janeiro, quando milhares de pessoas invadiram e 
depredaram os prédios dos três poderes em Brasília, “havia muita 
gente boa”.

“Com relação ao dia 8 de janeiro, quero deixar claro que havia uma 

Eli Borges dividirá a presidência da Câmara com mandatos 
semestrais com o pastor Silas Câmara, o mesmo que precisou fazer 
um acordo com o STF para não ser condenado por ter cometido o 
crime de rachadinha.

Por: https://www.fuxicogospel.com.br/

Quando questionado se concordava com as manifestações do dia 8 
de janeiro, o deputado respondeu:

“Concordo que uma pequena minoria de baderneiros infiltrados 
praticou atos antidemocráticos. No entanto, a imensa maioria, de 
boa-fé, estava na frente dos quartéis cantando o hino nacional com 
a bandeira do Brasil, a serviço da consolidação da democracia 
brasileira. Esse é o meu pensamento.”

pequena minoria de baderneiros infiltrados e, às vezes, algumas 
pessoas de boa-fé, mas eles não representam o pensamento da 
maioria dos brasileiros. Havia muita gente boa que estava 
buscando sua liberdade e acabou presa”.
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Toda loja em até 10 vezes sem juros 
nos cartões de crédito.

O Brasil pretende investir R$ 200 milhões em um supercomputador para prever o 
tempo com mais exatidão. O Instituto Nacional de Pesquisa Espacial (Inpe) está 
preparando uma licitação para adquirir o equipamento e colocá-lo em 
funcionamento a partir de novembro, mas vai alcançar capacidade máxima 
apenas em 2026.

O Monan usará Inteligência Artificial (IA) e aprendizado de máquina para 
melhorar as previsões numéricas para toda a América do Sul. O modelo será 
capaz de prever chuvas com exatidão de hora de início, hora de fim e local com até 

A implementação será realizada em quatro módulos. Na primeira fase, a 
supermáquina já será mais poderosa do que o Tupã, aparelho utilizado atualmente 
pelo Inpe. Anualmente, o supercomputador receberá uma unidade, que ampliará 
a capacidade. Todo o equipamento será alimentado por energia solar.
Com a nova máquina mais potente, o país também deve ganhar um novo modelo 
numérico para previsão climática. O sistema vai ser desenvolvido pelos cientistas 
brasileiros, sob coordenação do Inpe, e foi batizado de Monan (Model for Ocean-
laNd-Atmosphere predictioN), ou em português Modelo para Previsão dos 
Oceanos, Superfícies Terrestres e Atmosfera.

SUPERCOMPUTADOR QUE PREVÊ TEMPO COM EXATIDÃO VAI CUSTAR R$ 200 MI
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Por: https://www.tecmundo.com.br/

O Tupã é composto por vários processadores interconectados que realizam 
cálculos em paralelo, permitindo que grandes quantidades de dados sejam 
processadas em um curto período de tempo. Para realizar a previsão de tempo, o 
equipamento é alimentado com dados da atmosfera, oceanos, áreas de gelo e 
neve, vegetação e ciclos biogeoquímicos.
Desde 2017, o processamento das previsões são realizados com o suporte do 
equipamento Cray XC50. A parada total do Tupã chegou a ser cogitada em 2021 
por falta de recursos para pagamento de energia elétrica e da manutenção. No 
entanto, a máquina recebeu um upgrade e continua funcionando.

três dias de antecedência. O sistema também poderá realizar a previsão das 
tendências climáticas três meses antes de elas ocorrem.
A chegada do novo supercomputador vai aposentar o Tupã. A máquina, que já foi 
considerada uma das mais potentes do mundo quando foi comprada em 2010, 
sofre com a defasagem tecnológica e a falta de peças de reposição. Na época da 
aquisição, custou R$ 50 milhões e tinha vida útil prevista de seis anos.


